

Foto-Expedition Lippeland 2016 in Kamen

Seit 2007 veranstaltet der Lippeverband gemeinsam mit Städten und Volkshochschulen der Region einen Fotowettbewerb der besonderen Art: Am Tag des Wettbewerbs, der in diesem Jahr zum ersten Mal in Kamen stattfinden wird, erhalten die Teilnehmer/innen eine Liste mit 18 Themen. Nur ein Tag bleibt ihnen für ihre Foto-Expedition durchs Lippeland, denn am Abend müssen sie ihre vollständigen Bildserien in digitaler Form abliefern. Die Foto-Expedition wird zur spannungsreichen Spurensuche im Alltäglichen, bei der Kreativität, Entdeckerfreude und Durchhaltevermögen besonders gefragt sind. Nähere Informationen zum Wettbewerb finden sich auf der Website www.lippeland.eu.

An den bisher 26 Fotowettbewerben nahmen mehr als 3.000 Menschen aus der Region teil. Gerade Jugendliche fühlen sich von der kreativen Herausforderung des Erlebnistages im Lippeland angesprochen. Sie stellen durchschnittlich mehr als ein Drittel des Teilnehmerfeldes und liefern jedes Mal beachtliche Ergebnisse. Einsatzfreude und Einfallsreichtum der jugendlichen Teilnehmer/innen (Altersgruppe zwischen 12 und 17 Jahren) werden mit Preisgeldern in einer Gesamthöhe von 1.100 € belohnt.

Für Jugendliche ist die Foto-Expedition Lippeland eine einzigartige Gelegenheit, die Welt vor der eigenen Haustür mit der Kamera zu erkunden und dabei dem Besonderen im Alltäglichen auf die Spur zu kommen. Die breit gefächerte Liste der Themen lässt viel Raum für gute Ideen und ungewöhnliche Ansichten vom Leben an und mit dem Fluss. Da die Teilnehmer/innen auch in Gruppen bis zu fünf Personen an den Start gehen können, fördert der Wettbewerb besonders den Teamgeist der jungen Kreativen.

Bei der Ansprache der jugendlichen Zielgruppen vertrauen die Veranstalter – Lippeverband, Stadt Kamen und VHS Kamen – auf die **Unterstützung der Schulen**. **Wir bitten Sie deshalb sehr herzlich, die Schüler/innen Ihrer Schule auf die Foto-Expedition Lippeland hinzuweisen.** Im April werden wir Ihnen Flyer und Plakate zur Verfügung stellen. Gern würden wir auch mit besonders interessierten Lehrer/innen Ihrer Schule, z.B. aus dem Fachbereich Kunst, ins Gespräch kommen.

Die Institution, die am Tag des Wettbewerbs die meisten Teilnehmer/innen ins Rennen schickt, wird mit einem kleinen Sonderpreis bedacht – bisher wurde diese Auszeichnung jedes Mal an eine Schule übergeben, die mit dem Preisgeld Anschaffungen z.B. für den Kunstunterricht tätigen konnte.

Über die Preisvergabe entscheidet eine Jury, in der auch zwei Jugendliche vertreten sein werden. Wenn Sie künstlerisch besonders begabte Jugendliche an Ihrer Schule kennen, wären wir für einen entsprechenden Hinweis dankbar.

Für Ihre Anregungen und Mitteilungen stehen zur Verfügung:

- Herr Manfred von Horadam (Leiter der VHS Kamen-Bönen, Tel. 02307 924 2050, E-Mail: vhs@stadt-kamen.de) oder
- Herr Toyin Rasheed (Projektleiter, Tel. 0175 82 86 466, E-Mail: toyin56@hotmail.com)